

BERITA TERBARU

Personel Polres Sumedang Patroli Jalan Kaki untuk Menjaga Keamanan Rumah Kosong Selama Musim Mudik

Sumedang - SUMEDANG.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 15, 2024 - 12:06



Sumedang - Meskipun sebagian besar masyarakat pemudik sudah kembali ke rumah mereka setelah merayakan Idul Fitri, personel Polres Sumedang tetap giat melaksanakan patroli jalan kaki. Tujuan dari patroli ini adalah untuk memastikan keamanan rumah-rumah yang masih kosong karena pemiliknya masih berada di luar kota dalam rangka mudik.

Dalam patroli tersebut, personel Polres Sumedang meninjau secara langsung keadaan rumah-rumah yang ditinggalkan oleh pemiliknya. Mereka memastikan bahwa tidak ada tindak kejahatan seperti pencurian atau tindakan merusak yang terjadi di rumah-rumah tersebut. Senin (15/04)

"Kami terus melaksanakan patroli jalan kaki di sejumlah wilayah di Sumedang untuk memastikan keamanan rumah-rumah yang kosong akibat pemiliknya sedang mudik. Meskipun sebagian besar masyarakat sudah kembali, namun kami tetap memperhatikan kondisi rumah yang masih kosong," ungkap Kapolres Sumedang.

Upaya ini dilakukan sebagai bagian dari langkah preventif untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan selama musim mudik. Dengan adanya patroli jalan kaki, diharapkan rumah-rumah yang ditinggalkan oleh pemiliknya dapat tetap aman dan terhindar dari risiko tindak kejahatan.

Kapolres Sumedang, AKBP Joko Dwi Harsono, menyampaikan pentingnya keberadaan personel Polres Sumedang dalam menjaga keamanan selama musim mudik. "Kami terus berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan rasa aman bagi seluruh masyarakat, termasuk menjaga keamanan rumah-rumah yang kosong selama pemiliknya mudik," ujarnya.

Dengan adanya patroli jalan kaki yang dilakukan oleh personel Polres Sumedang, diharapkan masyarakat dapat merasa tenang dan nyaman dalam meninggalkan rumah mereka saat musim mudik. Langkah preventif ini juga menjadi bukti nyata dari komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sumedang.